



# あおぞ

大江町立  
本郷東小学校  
学校だより  
No. 2  
令和5年5月 25 日

## 気持ちのよいあいさつで「仲良く」

コロナウイルス感染症に関する取扱いが変わり、以前に蔓延していたコロナに対する不安感が取り払われ、以前の生活に戻りつつあります。この明るいムードをみなさん待ち望んでいたのではないのでしょうか。学校では、以前と同様に戻す活動もあれば、コロナ禍によってその在り方を問うきっかけとなったものもあり、今年度はそれらを見極め、判断していく年になりそうです。学校では、手洗いうがい等の基本的な感染対策を講じながら、様々な教育活動に取り組んでまいります。

さて、今年度の本校児童会のスローガンは「明るく大きな声であいさつをし、仲良く楽しいキラリッ」と、4月の代表委員会で決定しています。そして、4・5月の生活目標として「いろいろな人にあいさつをし、仲を深めよう」と掲げました。その目標達成に向け、4月当初から、朝の校門前では運営委員のみなさんがあいさつ運動に取り組んでいます。また、PTAの今年度の事業として、保護者の方々には「あいさつ運動」に取り組んでいただいております。放課後児童クラブ前の交差点では、交通指導員の石澤時久さん（下北山）より子どもたちの安全な歩行や横断をご指導いただいているところですが、あいさつについてもお聞きしたところ、概ねできているとのことでした。

朝から気持ちの良いあいさつの声が響くと、学校のスタートが活気に満ちており、学習に取り組もうとする雰囲気もよくなってきます。子どもたちが児童会の目標に掲げたように、「仲良く」「仲を深める」ことが、学校内での子ども同士の関係づくりに限定せず、地域の方々にも広めることができたらこれ以上のことはありません。それぞれの自宅付近や通学途中でも、地域の方と明るく元気な声を交わすことにより大人と子ども同士のコミュニケーションが図られ、地域の活力づくりの一助となっていくことができれば幸いです。引き続き、地域での子どもたちの姿に目を配っていただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

【校長 矢作 誠】

5月10日（火） PTAあいさつ運動…今回は運営委員の保護者の方々にご協力いただきました。

